

Project Manager Internet

Christian Ebel

Auf der Suche nach einem neuen beruflichen Wirkungskreis entdeckte ich in der Tageszeitung eine Stellenanzeige von Clarins. Also folgte die Bewerbung zum „Chauffeur der Geschäftsleitung“ im Januar 1998 bei der Groupe Clarins. Die Gespräche verliefen sehr positiv und freundlich, sodass ich im März meinen Job bei Clarins starten konnte.

Die ersten Eindrücke dieser Welt waren wunderbar. Ich bekam einen Paten zur Seite gestellt, der mich in das Unternehmen einführte und bei meinen ersten Schritten mehr als unterstützte.

Aber schon nach wenigen Monaten merkte ich, dass ich zeitlich mit diesen Aufgaben nicht ausgelastet bin und bat um zusätzliche Aufgaben innerhalb der Unternehmensstruktur. So folgten bereits in der zweiten Jahreshälfte 1998 weitere Aufgaben in der Debitoren-Buchhaltung.

Nachdem ich nun in der Buchhaltung bereits bestens vertraut war, konnte ich 1999 eine weitere Aufgabe im Bereich Marketing übernehmen. Ein Aufgabenbereich, in welchem ich mich durch viel Engagement während den nächsten Jahren entwickeln konnte. Kundenkontakt, Kontakt zu den Außendienstteams, erste Einblicke in die Budgetplanung und enger Kontakt zu den diversen Marketingabteilungen, waren hier Teil der Arbeitsabläufe.

Im Jahr 2000 wurde mir vom Unternehmen die Gelegenheit geboten, meinen „Fachkaufmann für Marketing“ in der Abendschule zu absolvieren, um so den notwendigen Background für mein weiteres Mitwirken im Innendienst zu erwerben. Das Feedback auf mein aktives Vorgehen war mehr als positiv und ich erhielt jegliche Unterstützung durch Clarins, die hierfür notwendig war. Dies hat mich in jedem Fall sehr beeindruckt und ich verstand nun, was es bedeutete, Teil dieses weltweit operierenden Familienunternehmens zu sein.

Als frisch gebackener „Fachkaufmann für Marketing“ im Jahr 2001 ging es darum, dass Clarins seine erste deutschsprachige Internetseite bekommen sollte. Ein interessantes Projekt mit langfristigen Aussichten. Als „Local Webmaster“ war ich dann auch weiterführend für die Administration und die Aktualisierungen der Website verantwortlich.

Der Online-Bereich bekam für Clarins im Laufe der Zeit eine immer größere Bedeutung. So entstanden diverse Online-Shops mit unseren Handelspartnern, die ich ebenfalls administrativ betreue. Im Januar 2009 wurde ich zum „Project Manager Internet“ befördert – meinem Traumjob.

Engagement und aktives Verhalten wurden von Clarins immer unterstützt und gefördert, sodass ich an dieser Stelle DANKE sagen möchte an dieses wirklich tolle Unternehmen.

Christian Ebel